



Communiqué de presse Suisse / politique

Lausanne, le 22 septembre 2010

Election de Mme Simonetta Sommaruga au Conseil fédéral

Une défenseuse des consommateurs au Conseil fédéral !

La Fédération romande des consommateurs (FRC) félicite chaleureusement Mme Simonetta Sommaruga pour sa brillante élection au Conseil fédéral.

La FRC est très satisfaite que les attentes des consommatrices et consommateurs puissent être portées au plus haut niveau de l'Etat par celle qui a fait de la défense de leurs droits sa mission depuis plus de 18 ans.

La FRC salue l'élection au gouvernement de l'actuelle Présidente de la Stiftung für Konsumentenschutz (SKS), une partenaire solide et constructive, qui a joué un rôle clé dans le rapprochement des trois plus importantes organisations de consommateurs de Suisse au sein d'une Alliance nationale, créée cette année.

La FRC forme ses meilleurs vœux de succès à la nouvelle Conseillère fédérale et se réjouit de pouvoir poursuivre un dialogue de qualité avec elle, à l'avenir également.

FRC, la référence en matière de consommation

La Fédération romande des consommateurs est une association sans but lucratif et libre de toute influence. Forte de plus de 27'000 membres, la FRC fait respecter les droits des consommateurs. Depuis 1959, elle leur fait aussi prendre conscience de leur pouvoir et de leurs responsabilités en tant qu'acheteurs. Issue d'un mouvement citoyen, la FRC est une initiative privée et vit essentiellement des cotisations de ses membres.